



Eutanasia.

Introducción

La eutanasia es un tipo de muerte voluntaria, en esta se requiere el acto médico para poder realizarlo. La eutanasia se puede realizar de manera directa e indirecta aun que como ya sabemos ambas tienen la misma finalidad, aunque muchos lo toman como homicidio, ya que muchos aceptan dicha práctica. La eutanasia representa una muerte segura para los pacientes y sus familiares. Esto se ha realizado hace un par de años, la diferencia es que en estos años se ha querido legalizar, para una muerte segura. Aunque como antes ya mencionado, muchos toman este acto como homicidio.

Esta definición, así de específica, implica llamar eutanasia sólo a la acción que es voluntaria y llamar de otra forma a otras decisiones que se clasificaban como clases de eutanasia. Si se causa la muerte de un enfermo sin tomar en cuenta su voluntad. Por otro lado, es preferible abandonar el término de "eutanasia pasiva" cuando se deja de dar o se retira un tratamiento con la consecuente muerte del paciente.

Desarrollo

La eutanasia es la actuación por parte del médico, que produce la muerte de forma directa e indolora, a una persona con enfermedades graves o personas con problemas físicos o psicológicos. La eutanasia solo está permitida legalmente en tres países, en el estado de Oregón y Estados Unidos.

La eutanasia se puede realizar de manera directa: proporcionando una inyección letal al enfermo, o por acción indirecta: no proporcionando el soporte básico para la supervivencia del mismo. En ambos casos, la finalidad es la misma.

La eutanasia cumple un papel muy grande con el médico ya que este acto será de confianza con el paciente dándole la solución para un cuidado integral a quien pronto va a morir, tratándole tanto sufrimientos físicos como los sufrimientos psíquicos, sociales y espirituales.

Ya que muchos están en controversia al legalizarla, muchos médicos piensan que es bueno ayudar a morir sin sufrimientos y otras personas que piensan que los médicos no deberían hacer eso, ya que los médicos son para cuidar y sanar los pacientes, no para darles fin a la vida. Entonces muchos médicos eligen esto para poder mejorar a los pacientes y que los familiares queden satisfechos en ello.

Los dos delitos que se consideran con la eutanasia son el de inducción y cooperación al suicidio



El artículo 143 del Código Penal lo establece con claridad:

- 1.- El que induzca al suicidio de otro será castigado con la pena de prisión de cuatro a ocho años.
 - 2.- Se impondrá la pena de prisión de dos a cinco años al que coopere con actos necesarios al suicidio de una persona.
 - 3.- Será castigado con la pena de prisión de seis a diez años si la cooperación llegara hasta el punto de ejecutar la muerte.
 - 4.- El que causare o cooperare activamente con actos necesarios y directos a la muerte de otro, por la petición expresa, seria e inequívoca de éste, en el caso de que la víctima sufriera una enfermedad grave que conduciría necesariamente a su muerte, o que produjera graves padecimientos permanentes y difíciles de soportar, será castigado con la pena inferior en uno o dos grados a las señaladas en los números 2 y 3 de este artículo.
-
-

Tipos de eutanasia

- Eutanasia activa : muerte del paciente voluntaria o involuntaria
- Eutanasia pasiva: muerte intencional mediante medicaciones
- Ortotanasia: muerte natural con enfermedades terminales, con tratamientos paliativos , para evitar sufrimientos
- También cumple con la sedación terminal, esto se refiere a la administración de fármacos para una disminución suficientemente profunda de la conciencia en un paciente cuya muerte será próxima, con la intención de aliviar un sufrimiento físico o psicológico. La sedación terminal es correcta cuando se busca disminuir el sufrimiento del enfermo y no cuando la finalidad es acelerar su muerte. (Si fuese así sería eutanasia activa). Es muy positivo que esta forma de sedación se pueda aplicar a los pacientes que padecen un sufrimiento extremo y, de hecho, sería poco ético no aliviar su aflicción cuando existen medios para hacerlo.
- Suicidio asistido: ayudar a morir a una persona que no se atreva a hacerlo .

Como antes mencionado para realizar esto debe haber autonomía.

- El paciente debe tener capacidad debe elegir su manera de vivir o morir
- No se debe hacer venta de órganos, mutilación, entre otras

se ha argumentado que antes de permitir la muerte médicamente asistida en un lugar, debe asegurarse el acceso de todos los pacientes a los cuidados paliativos adecuados.

El derecho moral del paciente al respeto de su integridad y autonomía, no es absoluto. Cuando ese derecho entra en conflicto con el de la integridad de otras personas surgen varias limitaciones. Una de ellas es el derecho del médico, como persona a su propia autonomía. El paciente no puede violar la integridad del médico como persona, si por ejemplo éste se opone por razones morales a la eutanasia

Todos podemos elegir como queremos morir, todos queremos una muerte sin dolor, y tener la ayuda necesaria para realizarlo.

Conclusión

La eutanasia es un tipo de muerte sin dolor y cada persona decide en ella, es importante ya que muchas personas creen que por ser medico no se puede acabar con la vida de esta manera si no con la sanación. Entonces la eutanasia toca puntos muy importantes ya que a muchas personas les gustaría hacer dicha practica y sobre todo morir sin dolor alguno.

Esta practica ayuda a las personas enfermas o en fase terminal a dejar el sufrimiento y cada decisión es respetada y tiene que suceder con la autorización de cada paciente y estar de acuerdo sus familiares

Por que como ya sabemos hay muchos tipos de eutanasia y muchos tipos de causas en las que quiere morir el paciente

Pero tampoco es correcto cuando aun es ilegal ya que esto cumple con 8 años de prisión . Ya que en los únicos lugares donde s legal la eutanasia es oregón y estados unidos .

Asi que el paciente es el único que puede decidir sobre la prolongación de su vida, en la situación que este y el tamaño del caso, es el único que puede decidir, pero debe estar informado sobre la eutansia al igual que el estado de salud, en cuanto a los médicos muchos están en contra de esto ya que podrían tener problemas legales Las razones por las que las personas mantienen una u otra posición ética con relación a la eutanasia no deben estar en discusión porque son tan válidas unas como otras